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El expresidente de la Generalitat considera necesaria esta infraestructura

Jordi Pujol considera un 'escandalo'
la ausencia del Cuarto Cinturon

ORIOLSERRA

E
I expresidente de la Gene
ralitat. Jordi Pujol. califi
co de "escdndalo" el hecho
de que todavia no se haya
construido el Cuarto Cin

turon. Lo hizo durante su inter
vencion, el pasado lunes por la

tarde, en las Jornades per la Com

petitivitat que organize la patro
nal PIMEC-FAEVO en el Teatre

Auditori de Grano!lers. Durante

mas de una hora y ante un re

cinto lleno. Pujol hablo de for
ma distendida sobre infraes
tructuras y sobre como el esta

do de estas afecta al desarrollo
ecoriomico. tanto del Valles
Oriental como del conjunto de

Catalunya. En realidad. en esta

confer encia vino a repetir 10

que un mes antes ya habia di
cho a los empresarios vallesa
nos en otra conferencia realiza
da en el Hotel Ciutat de Grano

llers como ya recogimos en su

dia. Desde que ya no es Presi

dent de la Generalitat, Pujol da
a sus conferencias un tono mu

cho mas distendido que cuando
tenia esa responsabilidad. Co
mo ahora ve los toros desde de
tras de la barrera no Ie importa
las consecuencias de sus pala-
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Xavier Solanas

Puioillen6 el Teatre Auditori durante la celebraci6n de las Jornades per la Competitivitat de
PIMEC·FAEVO.

bras. Para la oposicion ya no es

el 'enemigo' a batir y por 10
tanto no le miran con lupa sus

declaraciones. Lo mismo dicho
como President hubiera sido

piedra de escandalo, Al hombre
se Ie ve relajado.

Sobre el Cuarto Cinturon, el

expresidente advirtio que "si no

10 hacemos, acabaremos mal ",
Tarnbien sefialo que "si no se ha
ce, la culpa no es de Madrid, sino
nuestra ", Desde el Gobierno
Central "se nos ofrecio el dinero

para hacerlo ", recordo, "pero ha
bia varios Ayuntamientos vallesa-

nos que no estaban a favor de la
obra" e incluso "salio una plata
forma ecologista ", En definitiva.
"se tenia que hacer y no se hizo ",
cosa que para Pujol significa
una muestra de "una demagogia
que condena el pais a no prospe
rar", Otro ejemplo serla el pole
mico proyecto de la linea de al
ta tension que debe conectar

Francia con Espana y que tam

bien ha sido rechazada por gru
pos ecologistas. "Se debe hacer",
afirmaba Pujol, porque "el tren

de alta velocidad la necesita ",
Sobre el desarrollo economi-
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Ademds de mejorar las
infraestruauras, Pujol

cree que hay que obtener
un mayor nivel educativo
y otorqar a fa Generalitat

competencias
en inmiqracion

co de Catalunya. el expresiden
te aseguro que "las infraestruau
ras son una parte importante, pero
no son el anico problema ", dado
que tambien hay que tener en

cuenta aspectos como "la ense

iianza y las universidades ", En es

te sentido. considero imprescin
dible "superar el mal nivel de in

gUs" que se registra en las aulas
catalanas. Y, tanto para mejorar
el nivel educativo como para
hacer "mas carreteras ". son ne

cesarios, segun Pujol, los cam

bios en la financiacion que se

proponen en el proyecto del
nuevo Estatut. Otro factor a te

ner en cuenta -y que se resol
verfa con el nuevo Estatut, de
cia Pujol- es el hecho de que la
Generalitat no puede controlar
"una inmiqracion que nos sobrepa

sa y a fa que no podemos atender
como requiere ". Sobre la inmi

gracion. la considero como un

indicativo de que Catalunya es

"un pais de exito ", porque "la

gente se desplaza a aquellos sitios
donde cree que encontrard

trabajo".

USOC comienza a construir 16 viviendas en Granollers

La cooperativa Habitatge Social del sindicato USOC coloco el pasado sa
bado por la manana la primera piedra de una nueva prornocion de vi
viendas situada en la esquina que forman las calles PIa de Baix y Montse
rrat Roig. en Granollers. EI proyecto contempla la construccion de 16 pi
sos que, segun responsables de Habitatge Social, "seran de gran calidad y
tendrdn precios asequibles, gracias a un convenio firmado con el Institut Catala
del SOl, que nos permite acceder a suelo publico por un precio reducido ", La pro
rnocion tiene un precio medio de 160.000 euros y se ha enca rgado a la

empresa Solius. En el acto del saba do estuvieron presentes autoridades
como el Director General de Cooperatives de la Generalitat, Santiago
Esteban, 0 el alcalde, Josep Mayoral.

EI gigante Iarrnaceutico Laboratoris Esteve, que dispone de uno de sus principales
centros productivos en Martorelles. ha anunciado que por primera vez en su historia
ha registrado perdidas. Segun los datos que ha hecho publicos la direccion de la em

presa, esta experirnento durante el pasado ejercicio un decrecimiento del 70%. De
esta manera, pasaba de registrar unos beneficios de 38 millones de euros en 2003 a

los 11,5 del afio pasado. Esta bajada se debe, en parte, al importante aumento en los
gastos derivados de tareas de investigacion. Esteve, que fue fundada en 1929 en

Manresa y dispone de la planta martorellense desde 1992, exporta sus medicamen
tos a mas de 100 pafses de to do el mundo. De hecho. los buenos resultados que esta
obteniendo uno de sus productos en el mercado norteamericano compensan, en par
te, las perdidas registradas a nivel global.

Esteve ha registrado perdidas por primera vez en su historia
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